

Vos questions / nos réponses

réponse à m'aider à ne pas replonger

Par [Profil supprimé](#) Postée le 09/12/2009 20:21

bonsoir,tout d'abord merci pour votre réponse,et je voulais répondre a votre question non je ne me suis pas fait aider,c'est le fait d'avoir tout perdu qui ma fait réfléchir mais je commence à repenser fortement à l'héroïne.Je vais donc suivre vos conseils et vous appeler ou me diriger vers un centre spécialisé.merci de votre réponse.

Mise en ligne le 10/12/2009

Bonjour,

Nous sommes heureux que notre réponse vous ait donné des pistes pour continuer d'avancer et nous vous assurons de notre soutien dans les démarches que vous allez entreprendre,

Bien à vous.
